

ABSTRAK

Natasya Faizah, 20382072026, *Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Pamekasan No. 2 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Sampah Dikelurahan Jungcangcang Kecamatan Pamekasan Dalam Persepektif Fiqh Siyasah*. Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara, Institut Agama Islam Negeri Madura, pembimbing: Sitti Partiah, M.H.

Kata kunci: Peraturan Daerah, Pengelolaan sampah, Fiqh Siyasah.

Kesadaran dan kehidupan masyarakat dalam kaitanya dengan pengelolaan lingkungan telah berkembang demikian rupa sehingga perlu disempurnakan untuk mencapai tujuan perkembangan pembangunan berkelanjutan berwawasan lingkungan. Terdapat ketidak patuhan masyarakat terhadap Perda pengelolaan sampah yakni mengenai pembuangan sampah rumah tangga pada tempat yang sudah disediakan. Maka dari itu, dalam penelitian terdapat 2 fokus penelitian yang menjadi pokok pembahasan. 1) implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Pamekasan No. 2 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Sampah di Kelurahan Jungcangcang, Kecamatan Pamekasan. 2) implementasi Peraturan Daerah No. 2 Tahun 2013 di Kelurahan Jungcangcang Kecamatan Pamekasan perspektif *fiqh siyasah*.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian normatif-empiris, dengan demikian pengelolaan data dengan menguraikan data dalam bentuk kalimat yang runtun, tidak tumpang tindih, efektif sehingga mudah dipahami. Menggunakan pendekatan sosio legal dengan menggabungkan aspek hukum dengan analisis sosial untuk memahami bagaimana hukum berfungsi dalam konteks masyarakat. Data primer, didapatkan langsung dari hasil penelitian lapangan yang diperoleh secara langsung dengan wawancara semi terstruktur dengan narasumber yaitu meliputi kepala Lurah, tokoh masyarakat, perangkat desa, dan masyarakat desa, untuk mendapatkan kevalidan data yang *riil* terjadi di masyarakat. Data sekunder sebagai tambahan data, memberikan penjelasan mengenai bahan primer berupa data-data yang dihasilkan atau dikumpulkan, disajikan, dan diolah oleh pihak lain yang berkaitan dengan permasalahan yang sedang diteliti.

Hasil penelitian ini, bahwa di Kelurahan Jungcangcang, implementasi Perda No. 2 tahun 2013 tentang pengelolaan sampah telah diwujudkan dengan penentuan lokasi TPS yang memudahkan warga mengumpulkan sampah rumah tangga. Pengelolaan sampah rumah tangga diatur mulai dari tingkat RT/RW hingga kecamatan, dengan arahan dari SKPD. Tanggung jawab pengelolaan sampah sudah diterapkan hingga tingkat RT, meskipun ada tantangan dalam jarak antara rumah warga dan TPS. Pemerintah daerah bertanggung jawab mendanai melalui anggaran daerah dan sumber sah lainnya, serta memastikan fasilitas pendukung seperti TPS tersedia di seluruh wilayah. peraturan pengelolaan sampah di Kabupaten Pamekasan, didukung oleh prinsip-prinsip *Fiqh Siyasah* yang mencakup kebijakan konstitusional, keuangan, peradilan, keamanan, dan administrasi.